
Arbeitsgemeinschaft der Seniorenbeiräte im Kreis Schleswig-Flensburg

Protokoll der Vorstandssitzung
am 11. 06.2020 in Rüde, Feuerwehrgerätehaus

Am 17.03.2020 wurde die für den 19.03.2020 anberaumte Vorstandssitzung vom Vorsitzenden 
Timm Heinrich per E-Mail wegen der aktuellen Corona-Beschränkungen abgesagt.
Als Ersatztermin wurde von Werner Barz der 21. oder 28. Mai 2020 vorgeschlagen. Die 
Verschiebung fand bei allen Vorstandsmitglieden Zustimmung. 

Am 28. Mai 2020 hat Werner Barz im Auftrage von Timm Heinrich zur Vorstandssitzung am 
11.06.2020 um 15 Uhr in Rüde mit nachfolgender Tagesordnung eingeladen:

Begrüßung durch den Vorsitzenden

1. Vorbereitung der Mitgliederversammlung in Sörup (Festlegung der Tagesordnung, 

Wahlen, usw.)

2. Vorstandsberichte ( wenn gewünscht)

- Kassenlage

3. Planungen für die Nach-Corona-Zeit

- PC-Kurse

- Fahrten

4. Sons/ges

Um 15.00 Uhr eröffnet Timm Heinrich die Sitzung an der folgende Vorstandsmitglieder teilnehmen:
Sigrid Lorenzen aus Kappeln, Irmgard Bock aus Sörup, H. E. Mangelsen aus Sörup, Peter Jessen 
aus Süderbrarup, Rosemarie Jahn aus Satrup, Timm Heinrich aus Munkbrarup, Werner Barz aus 
Kappeln sowie Hansjürgen Rohwer aus Langballig, der vertretungsweise die Protokollführung 
übernimmt.

TOP 1 Für die nächste Mitgliederversammlung werden die räumlichen Möglichkeiten für Sörup 
erörtert. Wegen der zu erwartenden Corona-Einschränkungen im September würden statt der
sonst möglichen Personenzahl von 60 nur ca. 22 Personen teilnehmen können. Somit käme 
als Alternativen nur der Bürgersaal in Schleswig oder das Bürgerhaus in Süderbrarup 
infrage. Um die Klärung kümmert sich Peter Jessen.Timm Heinrich wird die Möglichkeiten 
in Schleswig erfragen.
Die Tagesordnungspunkte werden nach der Prüfung verschiedener Vorschläge rechtzeitig 
bekannt gegeben.

Die Tagesordnung wird zu einem späteren Zeitpunkt aufgestellt. Als festgelegt gilt der Punkt
Vorstandswahlen. Frau Bock wird sich um einen Vortrag des Pflegestützpunktes kümmern, 
der am 04.05. offiziell seine Arbeit aufgenommen hat. Als Alternativ-Thema wäre ein 
Vortrag der Staatsanwaltschaft Flensburg zum Thema Vorsorge-Vollmacht und Testament.
Als Terminvorschlag für die Versammlung wurden Ende August/Anfang September oder 
Ende November genannt.

TOP 2 Frau Bock erläutert die Kassenlage der Arge anhand der von ihr erstellten Übersicht.
Der derzeitige Kassenbestand würde die Anschaffung von Tablets für das Schulungsangebot 
für Senioren in den Mitgliedsgemeinden zulassen.



TOP 3 Für die Durchführung der Seniorenschulungen hat sich nach Aussage von Timm Heinrich 
der Herr Ingo Jensen aus Munkbrarup angeboten. Die Ausarbeitung des mit Herrn Jensen 
abzustimmenden Schulungskonzeptes und die Beschaffung von Tablets wurde Hansjürgen 
Rohwer übertragen. Ebenso die Ermittlung der Ausführung und Preisstellung für die Tablets.

Die bisher geplante Seniorenfahrt musste wegen der Corona-Einschränkungen abgesagt 
werden. Als Vorschlag für 2021 wurden der Scheersberg als Kurzfahrt oder ein noch zu 
ermittelndes Ziel in den Neuen Bundesländern oder Polen genannt. Timm Heinrich wird sich
um Klärung von Detalis und Angebote bemühen.

TOP 4 Unter dem Thema „Sonstiges“ wurden verschiedene Anregungen und Meinungen zur Arbeit 
der ArGe erörtert. Beschlüsse erfolgten hieraus nicht.

Um 16.50 Uhr beendet Timm Heinrich die Sitzung.
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